

Freie Wähler unterstützen Nachwuchsarbeit

Mit einer Spende von 500 Euro unterstützen die Freien Wähler (AFW) Glashütten die Nachwuchsarbeit in der Gemeinde. Anlässlich des Fußball-Nachwuchsturniers des TSV Glashütten übergaben AFW-Vorsitzender Hartmut Wagner und Werner Schubert, Vorsitzender von AFW-Kultur, je 250 Euro an Vertreter des Jugendvereins Fun 4 You und an die G-Jugend des TSV. Das Geld stammt aus dem Erlös des Symphonie-konzerts des thailändischen Orchesters Siam Sinfonietta, das AFW-Kultur zusammen mit dem Festival junger Künstler Bayreuth in Glashütten veranstaltet hat.